

Apparitions de l'archange Michel

En 490, Elvio Emmanuel, éleveur de taureaux, à la recherche d'une de ses bêtes, la découvre dans une grotte inaccessible.

Cette caverne appartient à l'Archange Saint Michel, chef des milices célestes, qui apparaît à l'évêque du lieu, pour le lui faire savoir et lui demander de mettre en pratique plusieurs dévotions. Ceci afin de christianiser le pays, de le délivrer de ses assaillants et de divers maux.

L'archange Saint Michel a demandé à plusieurs reprises de venir dans ce lieu pour y prier, célébrer des messes, demander le pardon des péchés des hommes. Les prières seront exaucées si on suit ses demandes.

Le plus spectaculaire des miracles a été l'arrêt de l'épidémie de peste qui ravageait toute l'Italie, au XVIIème siècle, à la suite des prières faites à Saint Michel.

En reconnaissance, une statue de Saint Michel sera érigée sur le château-mausolée d'Hadrien au cœur de Rome, qui deviendra le château Saint Ange.